



ベビーキッズ・キッズランド

フレイルーム・おひさまランド

いしまち認定こども園



QRコード

もうすぐ梅雨の季節がやってきます。毎日雨が続ければ、窓越しに空とにらめっこ…。雨続きで気分がもやもやすると、気持ちの衝突も起りがちになります。室内でも気分発散の楽しい遊びを充実させながら元気に過ごしたいのですね。

今月の予定



<ベビーキッズ>

8日(月)	離乳食試食会
15日(月)	<8日(月)>もあります！
22日(月)	

<キッズランド>

9日(火)	
16日(火)	
23日(火)	

10日(水)	親子クッキング*エプロン・三角巾 持参
17日(水)	七夕飾り製作
24日(水)	七夕短冊製作・誕生会

<フレイルーム>

12日(金)	講演「歯科指導」
19日(金)	運動あそび
26日(金)	七夕ゼリー作り・誕生会

<おひさまランド>



歯をたいせつに！

「歯科指導」の講演

6月12日(金)おひさまランドのイベントにて日立市健康づくり推進課による歯科指導の講演をおこないます。

6月4日は虫歯予防デー。きれいでじょうぶな永久歯のために乳幼児期の歯が健康であることがとてもたいせつです。この講演でさらに知識を深めて、子どもたちの歯を守っていきましょう！

参加費:500円

持ち物:タオル・歯ブラシ・コップ

*染めだし(磨き残しがないか

ひと目でわかる赤い薬)の
チェックもあります。



抱っこしたり頭をなでるといった親子のスキンシップは、子供が親からの愛情を感じ、安心して毎日を過ごすための大切な行いです。

忙しいからといってつい子供とのスキンシップを怠ったり、抱っこをせがんで甘えたがっているのにお菓子を与えて気持ちを紛らわせるというように、スキンシップの手抜きをしてしまう時もありますよね。

しかし、スキンシップを度々怠ると子供は親から愛されていない、頼ってはいけないんだという気持ちになり、次第に甘えなくなる子供もいます。

そうなると親子の信頼関係が崩れ、子供との関係がギクシャクし、再び絆を取り戻すには膨大な時間がかかるてしまうのです。

子供と過ごせる時間は親の人生の中でとても短く、貴重なものであるということを忘れないで、後悔のないように少しの時間でもいいので子供と向き合ってしっかり触れ合いましょう。



子育て支援でも、親子で十分に楽しめる内容を今後も用意していくので、親子の時間をたいせつに参加してくださいね！